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Herr Peter Gottstein 
Fraktionsvorsitzender der 
BfE-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   20.08.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0478/2013 

Sehr geehrter Herr Gottstein, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
aus der beiliegenden Aufstellung (Anlage) der Jahre 2010 – 2012 für die städtischen 
Gebäude wird ersichtlich, dass der Verbrauch an Energie und Wasser zum Teil deutlich 
gesunken ist. Dies ist im Bereich Energie auch auf die Witterungsbedingen in den Jahren 
2011 und 2012 zurückzuführen und wird sich im Jahr 2013 auf Grund des kalten und langen 
Winters anders darstellen. 
 
Unabhängig von diesen nicht beeinflussbaren Parametern ist es durch verschiedene 
bauliche Maßnahmen und durch das Projekt Energie sparen macht Schule gelungen, 
Ressourcen einzusparen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


